
 

Haus-Ordnung für die Hans Radl Schule I in einfacher Sprache 

für Eltern und Erziehungs-Berechtigte 

Alle respektieren alle in unserer Schule. 

„Jeder Mensch muss ohne Angst verschieden sein können.“ 

Das sagt Theodor Adorno. Er war Philosoph. 

Das bedeutet:  

Wir alle sind verschieden. 

Wir trauen uns, 

das zu zeigen. 

Alle Regeln gelten für 

• alle Schüler und Schülerinnen 

• alle Eltern und Erziehungs-Berechtigten 

• alle Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen 

Wann ist Unterricht? 

• Die Schule öffnet um 7:30 Uhr. 

Von 7:30 Uhr bis 7:45 Uhr ist Früh-Aufsicht. 

• Die Schule beginnt um 8:00 Uhr. 

• Der Stunden-Plan sagt, 

wann der Unterricht aus ist. 

 

 



 

Nachmittags-Betreuung 

Wann gibt es Nachmittags-Betreuung? 

• Von Montag bis Donnerstag bis 16.00.  

Dann fahren auch Busse. 

• Am Freitag fährt der letzte Bus um 13:30 Uhr. 

Es gibt Nachmittags-Betreuung bis 16:00.  

Dann müssen Sie Ihr Kind selbst abholen. 

Mein Kind ist krank. Was muss ich tun? 

Sie müssen in der Früh im Tagraum anrufen.  

Rufen Sie zu dieser Zeit an:  

7:30 Uhr bis 8:00 Uhr. 

Rufen Sie beim Bus-Unternehmen an. 

Bestellen Sie den Bus ab. 

Ihr Kind ist wieder gesund. 

Dann kommt es wieder in die Schule. 

Schreiben Sie eine Entschuldigung  

oder schicken Sie eine Bestätigung vom Arzt mit. 

Rufen Sie beim Bus-Unternehmen an. 

Bestellen Sie den Bus wieder. 

Mitteilungs-Heft und SchoolFox 

Alle wichtigen Informationen stehen im Mitteilungs-Heft 

oder auf Schoolfox. 

Lesen Sie das Mitteilungs-Heft jeden Tag. 

Wer schreibt ins Mitteilungs-Heft und auf SchoolFox? 

• Der Lehrer oder die Lehrerin schreibt den Eltern. 

• Die Eltern schreiben dem Lehrer oder der Lehrerin. 



 

Neue Adresse 

Sie sind umgezogen 

oder Sie haben eine neue Telefon-Nummer?  

Sagen Sie dem Lehrer oder der Lehrerin sofort  

die neue Adresse oder neue Telefon-Nummer. 

Weg-Gehen von der Schule 

Die Schüler und Schülerinnen haben Unterricht. 

Die Schüler und Schülerinnen sind in der Nachmittags-Betreuung. 

Dann dürfen sie das Schul-Gelände nicht allein verlassen. 

Ihr Kind soll nach der Schule allein nach Hause gehen? 

Das müssen Sie ins Mitteilungs-Heft schreiben. 

 

 

 

 

Eltern-Gespräche 

Sie möchten mit dem Lehrer oder der Lehrerin sprechen? 

Machen Sie einen Termin aus. 

So können Sie Termine ausmachen: 

• Sie können anrufen. 

• Sie können ins Mitteilungs-Heft schreiben. 

• Sie können auf SchoolFox schreiben. 

Die Termine finden nach dem Unterricht statt. 

 



 

Wert-Gegenstände 

Ihr Kind hat etwas Wertvolles mit. 

Zum Beispiel 

• Geld 

• Handy 

Ihr Kind muss selbst auf seine Sachen aufpassen. 

Die Schule ist nicht verantwortlich. 

Diese Dinge sind in der Schule verboten: 

• Gefährliche Gegenstände 

z.B. Messer 

• Dinge, die den Unterricht stören 

 

Ihr Kind hat einen gefährlichen Gegenstand mit? 

Der Lehrer oder die Lehrerin nimmt den Gegenstand weg. 

Vielleicht muss der Lehrer oder die Lehrerin die Polizei rufen. 

Ihr Kind hat etwas mit, 

was den Unterricht stört? 

Der Lehrer oder die Lehrerin nimmt den Gegenstand weg. 

Der Lehrer oder die Lehrerin gibt den Gegenstand  

nach dem Unterricht zurück. 

Oder Sie müssen den Gegenstand abholen. 

  



 

Wann dürfen die Schüler und Schülerinnen ihre Handys benützen? 

Fragen Sie den Lehrer oder die Lehrerin.  

Die Klassen haben eigene Regeln. 

 

 

 

Dürfen die Schülerinnen und Schüler allein mit dem Lift fahren? 

Alle Kinder unter 12 Jahren dürfen  

nur mit einem Erwachsenen fahren. 

Ihr Kind ist 12 Jahre oder älter? 

Fragen Sie den Lehrer oder die Lehrerin. 

Die Klassen haben eigene Regeln. 

Ihr Kind hat etwas kaputt gemacht. 

Was passiert jetzt? 

Ihr Kind hat absichtlich etwas kaputt gemacht. 

Dann müssen Sie den Schaden bezahlen. 

 

Turn-Gewand und Schwimm-Gewand 

Das Turn-Gewand muss  

jede Woche gewaschen werden. 

Das Schwimm-Gewand muss  

nach jeder Schwimm-Stunde gewaschen werden. 

Manche Klassen schicken das schmutzige Gewand nach Hause. 

Manche Klassen waschen das schmutzige Gewand im Unterricht. 



 

Parken 

Sie bringen oder holen Ihr Kind mit dem Auto? 

Achten Sie auf die Markierungen in der Einfahrt. 

Es gilt die Straßen-Verkehrs-Ordnung. 

Sie dürfen nur Schritt-Tempo fahren. 

 

Wer darf die Schüler und Schülerinnen abholen? 

• Erwachsene Personen 

Z.B. Eltern und Erziehungs-Berechtigte 

• Ältere Geschwister 

Z.B.: Ihr älterer Sohn holt  

seine kleine Schwester ab? 

Wichtig: Schreiben Sie das ins Mitteilungs-Heft oder auf SchoolFox. 

Dürfen Hunde in die Schule? 

Hunde dürfen nicht in die Schule. 

Das hat mit Sicherheit und Sauberkeit zu tun. 

Therapie-Hunde und Assistenz-Hunde dürfen schon in die Schule. 

 

 

 

 

 

 



 

Rauchen 

In der Schule und vor der Schule  

dürfen Sie nicht rauchen. 

 

 

Ihr Kind hat Läuse? 

Sie müssen Ihr Kind zu Hause lassen 

oder von der Schule abholen. 

Sie müssen die Läuse und Nissen behandeln. 

Sie müssen zum Arzt gehen. 

Der Arzt muss schreiben, 

dass die Läuse und Nissen weg sind. 

Bringen Sie den Brief vom Arzt in die Schule. 

Dann darf Ihr Kind wieder in die Schule. 

Ihr Kind hat eine ansteckende Krankheit? 

Das müssen Sie in der Schule melden. 

Ansteckende Krankheiten sind z.B. 

• Feuchtblattern 

• Röteln 

• Masern 

• Skabies 

• Covid-19 
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